



嵩の杜学園

母衣小学校「学校だより」

と き わ

2024年度 第11号

令和7年3月10日

(編集・発行元)

母衣小学校 校長

令和6年度が終わりを迎えようとしています。

14日は卒業式です。これまで「リーダー星・スター」として母衣小学校を引っ張ってくれた6年生には、心からありがとうと伝えたいです。そして保護者の皆様のご協力やご支援に、あらためて感謝申し上げます。24日は修了式。在校生は次の学年に向けもうひと頑張りです。体調や安全に気をつけ、最後まで充実した日々を送ってほしいと願います。

学校だより「ときわ」は、本号が今年度最後の発行となります。裏面では「学校評価」について報告しています。分析結果やご意見等を踏まえ改善に努力していきます。ご協力ありがとうございました。

改善の具体について少し報告しますと、長年ご意見をいただいていた項目については「とにかく動き、やってみよう」の方針で、給食白衣からエプロンへの移行（5年生以下の家庭に文書配布済）、児童昇降口付近に防犯カメラ設置（設置は新年度になるかもしれませんが）に着手しました。また、前号でお知らせした通り、新年度には「あゆみ（通知票）二期制」も実施します。後日、5年生以下のご家庭に文書配布しますのでご覧ください。

本校は現在、教職員が余裕をもってよりよい教育を提供できるよう業務を見直しているところです。定められた勤務時間に基づいた勤務となるよう、新年度、保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いする点もあろうかと思えます。その際はどうぞよろしく願いいたします。

今年度、保護者の皆様、地域の皆様にはたくさん学校を支え、応援していただきました。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

## 心があたたかくなる 6年生を送る会 でした



■6年生の入場の際、5年生の進行係が6年生ひとりひとりの将来の夢を読み上げ全校に紹介していきました。6年生は少し恥ずかしそうに、しかし、嬉しそうにも見えました。■学年の発表は内容を分担し、各学年が役割を果たしました。1年生と3年生は、それぞれの学年で6年生と「交流」する内容を考え、盛り上がりました。2年生と4年生は「歌や踊り」などの発表を通して、思いを伝えました。

■休憩をはさんでの後半は、6年生の「思い出のスライド」から始まりました。入学からの様子が当時の写真により懐かしく紹介されていきました。これも5年生児童の担当が時間をかけて作成しました。■5年生の進行係は、スムーズに気持ちよく会を進めていきました。プログラムは順調に進み、全校で歌を歌い、6年生からは寸劇？と歌のお返しがありました。■6年生への感謝の言葉を仕込んだくす玉は、とても見事に開きました！そして各学年の代表のこども達が手分けして掲げたアーチをくぐって、6年生が退場していきました。



■6年生退場後も、こども達のドラマは続きました。5年生以下が残った体育館・・・後輩を代表して4年生から、送る会を仕切ってくれた5年生に対して頑張りを讃えるエールが送られました！■さらに5年生は、他の学年がすべて退場した後の体育館で、送る会の振り返りをしていました。■6年生は送る会が終わった次の時間はそのまま最後の授業公開でした。こども達が企画した「親に感謝を伝える会」が、それぞれの教室で行われました。親子が自然とスキンシップできるゲームなどが工夫され、思い出に残る会になりました。

## 新年度 4月 主な行事予定

- 8日(火) 着任式、始業式、入学式準備
- 9日(水) 入学式  
(2年生と6年生が参加し、他の学年は休業日とします)
- 10日(木) 地区児童会 集団下校
- 11日(金) 3時間授業
- 14日(月) 給食開始 (2～6年生)  
5時間授業 (2～6年生)
- 17日(木) 給食開始 (1年生)  
全国学力調査 (6年生)
- 18日(金) 個人面談①
- 22日(火) 個人面談②
- 23日(水) 個人面談③
- 24日(木) 個人面談④
- 25日(金) 個人面談⑤
- 30日(水) 個人面談⑥

学校HPでも情報発信  
に努めています ↓

